



Vom 13. bis zum 17. Juli dreht sich in Frankfurt am Main alles rund ums Fahrrad. Über 1500 Aussteller aus der ganzen Welt präsentieren sich auf der Eurobike. Dementsprechend viele Innovationen und Produktneuheiten sind auf der Fahrradmesse zu finden.

**Anmoderation:**

Bei insgesamt über 1500 Ausstellern aus der ganzen Welt weiß man gar nicht so recht, wo man zuerst hinschauen soll. Unsere Reporterin Theresa Vorleiter hat sich die Innovationen der Eurobike angesehen und ein paar Highlights herausgepickt.

Da kucken wir gleich mal rüber zu unseren Nachbarn in die Schweiz. Hier haben sich Speed-Pedelecs bereits etabliert. Die schnellen E-Bikes sind das perfekte Mobilitätsmittel für etwas längere Pendelstrecken, sagt Tomi Viiala von Stromer:

TON

Ein Problem haben die Speed-Pedelecs in Deutschland aber noch:

TON

Auch bei Trelock ist viel Zukunftsmusik dabei. Der Hersteller aus Münster hat ein Licht für E-Bikes entwickelt, das ein animiertes Bild oder Video auf die Straße projiziert. Für die Motive auf der Straße gibt es viele Möglichkeiten, Oliver Esselborn:

TON

Unterschiedliche Möglichkeiten gibt es auch beim dem Fahrrad Pino Cargo von Hase Bikes. Kirsten Hase erklärt das Prinzip:

TON

Und das sind nur ein paar Innovationen der Eurobike 2022. Die Leitmesse für die Fahrradbranche geht noch bis zum 17. Juli.

Theresa Vorleiter .... Redaktion ... Frankfurt.